



Langjährige Mitglieder der Volksbank Welzheim geehrt

Welzheim/Alfdorf.

Im Stephanushaus in Alfdorf und in der Cafeteria des Bethels in Welzheim wurden die langjährigen Mitglieder der Volksbank Welzheim geehrt. Verbunden war die Feier mit einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen. Auf dem Bild vorne sitzend von links: Waltraud Schultze (40), Georg Hinderer (50),

Erwin Hänle (50), Julianne Kohlberger (40), Gretel Mölle (40), Adelheid Pieschkalla (40), Elise Knödler (40); Hinten von links: Vorstandsmitglied Karl-Thomas Starke, Helmut Wahl (40), Vorstandsvorsitzender Thomas Abend-schein, Herbert Baisch (40), Gerhard Wohlfarth (40), Richard Klotz (40), Friedrich Grözinger (60), Edgard Bauer (40), Hermann Hägele

(50), Eugen Munz (50), Otto Zehender (40), Ernst Hübel (40), Erwin Schaaf (40), Karl-Eugen Trinkle (40), Manfred Fritz (50), Rolf Munz (50), Gerhard Müller (40), Erika Bauer (40), Erich Frey (40), zwei Mitglieder der katholischen Kirchengemeinde Welzheim (50), Ernst Schallenmüller in Vertretung für den SFV Welzheim e.V. (50).
Bild: Privat